



Regionaljournal Steiermark



Landespolizeidirektor ehrt Bedienstete

Am 21. März 2013 erhielten verdiente Polizeibedienstete im Rahmen eines Festaktes in der Landespolizeidirektion aus den Händen von Landespolizeidirektor Hofrat Mag. Josef Klamminger Auszeichnungen und Dekrete.

Das Exekutivdienstzeichen in Anerkennung der treuen Dienste, die sie 30 Jahre lang für die Republik Österreich geleistet haben, erhielten: Aus dem Bezirk **Bruck-Mürzzuschlag**:

- GrInsp Wolfgang KERSCHENBAUER Polizeiinspektion Spital am Semmering

Aus dem Bezirk **Leoben**:

- KontrInsp Herbert JURITSCH des Stadt-/Bezirkspolizeikommandos Leoben

Aus dem Bezirk **Graz-Umgebung**:

- GrInsp Gerfried VALLANT der Polizeiinspektion Feldkirchen bei Graz

Aus der **Stadt Graz** bzw. der **Landespolizeidirektion**:

- ChefInsp Franz PIESCH des Stadtpolizeikommandos Graz, Verkehrsinspektion 3
- ChefInsp Harald SCHWAB der Polizeiinspektion Graz-Riesplatz
- ChefInsp Wolfgang WOLINSKI des Landesamtes für Verfassungsschutz
- AbtInsp Karl BAUMHAKEL der Landesverkehrsabteilung
- AbtInsp Viktor EBNER des Stadtpolizeikommandos Graz, Kriminalreferat
- AbtInsp Peter HAIDENBAUER des Landesamtes für Verfassungsschutz
- AbtInsp Harald HERBST der Polizeiinspektion Graz-Andritz



- AbtInsp Gerald LANG des Landesamtes für Verfassungsschutz
- GrInsp Hermann FORTMÜLLER des Stadtpolizeikommandos Graz, Verkehrsinspektion 3
- GrInsp Friedrich GRÖBLBAUER des Stadtpolizeikommandos Graz, Kriminalreferat
- GrInsp Otto HASIBA der Landespolizeidirektion, Stadtleitstelle Graz
- GrInsp Siegfried KNÖBL des Stadtpolizeikommandos Graz, Verkehrsinspektion 1
- GrInsp Andreas LORETTO der Polizeiinspektion Graz-Jakomini
- GrInsp Nikolaus TSCHUBI des Stadtpolizeikommandos Graz, Verkehrsinspektion 1

Aus dem Bezirk **Murtal**:

- GrInsp Wolfgang GLANTSCHNEGG der Polizeiinspektion Fohnsdorf

Anlässlich der Versetzung in den Ruhestand sprach die Landespolizeidirektion folgenden Beamten die **belobende Anerkennung** aus:

- Oberst Karl LASSNIG der Landespolizeidirektion, Einsatz-, Grenz- und Fremdenpolizeiliche Abteilung
- ChefInsp Franz FELFER des Bezirkspolizeikommandos Murtal
- ChefInsp Herbert SCHREINER des Landeskriminalamtes
- ChefInsp Manfred SEISENBACHER des Stadt-/Bezirkspolizeikommandos Leoben
- KontrInsp Johann LENDL der Polizeiinspektion Hausmannstätten
- KontrInsp Otmar MÜHL der Polizeiinspektion Hartberg
- KontrInsp Anton PRATTES der Polizeiinspektion Deutschlandsberg
- GrInsp Franz REITHMEIER der Polizeiinspektion Feldbach
- GrInsp Maximilian SEEMANN der Polizeiinspektion Wildon

